

**MOTION** von Hansjörg Schmid (SVP, Dinhard) und Mitunterzeichnende  
betreffend Kreditfreigabe für den Rückbau der Strasse zwischen Oberohringen  
und Hettlingen

---

Wir fordern den Regierungsrat auf, die Freigabe des Kredits von 2.4 Millionen Franken für den Rückbau der Strasse zwischen Oberohringen und Hettlingen und den Bau des Kreisels beim Restaurant Wiesental, rückgängig zu machen. Die Freigabe des Kredits soll so lange hinausgeschoben werden, bis die Finanzlage des Kantons wieder im Gleichgewicht ist, mindestens aber 5 Jahre. Die Verkehrssituation ist dann neu zu überprüfen.

Hansjörg Schmid  
Werner Schwendimann  
Richard Weilenmann  
Hans Badertscher

Begründung:

Die Finanzlage des Kantons erlaubt heute keine Strassenkosmetik mehr. Der Rückbau des genannten Strassenstücks und der Bau des Kreisels entsprechen nach der Eröffnung der N4 nicht erster Priorität, da sich der Verkehr um ca. 75 % vermindern wird. Viel wichtiger scheint uns die Sanierung der Kantonsfinanzen. Auch wenn es eine flankierende Massnahme zum Bau der N4 sein soll, verstehen wir nicht, dass diese Massnahmen nicht neu überprüft werden, da sich die finanzielle Lage des Kantons seit der Projektierung der N4 bis heute völlig verändert hat. Nachdem die Stimmbürger die Erhöhung der Strassenverkehrsabgabe klar abgelehnt haben, ist es doch dringend nötig, dass die Ausgaben neu überdacht werden und nur noch dort eingesetzt werden wo es dringend nötig ist (z. B. für Unterhalt) und nach einer klaren Prioritätenregelung.